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会 議 録 
会 議 の 名 称 令和４年度第１回坂戸市自殺対策計画審議会 

開 催 日 時 令和４年８月１日（月） 13:30～15:00 

開 催 場 所 坂戸市役所 301・302会議室 

会 長 の 氏 名 三ヶ田 猛 

出席者（委員）の 

氏 名 ・ 出 席 者 

河内 裕介、山路 真佐子、小島 慎介、森田 博恵 

竹原 陽一、三ヶ田 猛、内藤 武、新井 勇、正田 実、井手 和夫、

松原 愛子、力石 まり子、坂田 勉 計 13名 

欠席者（委員）の 

氏 名 ・ 欠 席 者 

大竹 智英、武藤 真紀 計 2名 

傍 聴 者 数 0名 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

こども健康部長 髙山 康彦 

次長兼保育課長 井上 晋 

市民健康センター所長 有田 さおり 

市民健康センター副所長 片野 恵理 

市民健康センター所長補佐 片桐 美佳 

市民健康センター成人保健係係長 小鹿野 史昭 

市民健康センター成人保健係主任 藤澤 絵美 

市民健康センター成人保健係技師 横田 英花 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 審議事項 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）諮問書の交付 

（３）坂戸市の自殺者数等の状況について【資料１】 

（４）坂戸市いのち支える自殺対策計画に関連する事業計画について 

  【資料２－１、２－２】 

 （５）第２次坂戸市いのち支える自殺対策計画策定スケジュールに 

   ついて【資料３－１、３－２】 

 （６）第２次坂戸自殺対策計画策定に係る「こころとからだの健康に関

する市民アンケート」の実施について 

【資料４－１、４－２、４－３】 

（７）その他 

４ 閉会 

配 布 資 料 

＜事前配布＞ 

資料１   坂戸市の自殺者数等の状況について 

資料２‐１ 令和４年度生きるための支援施策に関連する事業計画【基本

施策】 

資料２‐２ 令和４年度生きるための支援施策に関連する事業計画【重点

施策】 

資料３－１ 第２次坂戸市自殺対策計画策定スケジュール（令和４年度） 

資料３－２ 第２次坂戸市自殺対策計画策定スケジュール（令和５年度） 

資料４－１ 「こころとからだの健康に関する市民アンケート」の実施 
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      について 

資料４－２ 市民アンケート調査 設問リスト 

資料４－３ こころとからだの健康に関する市民アンケート 

<当日配布＞ 

・坂戸市自殺対策計画審議会委嘱状交付式及び令和４年度第１回坂戸市自

殺対策計画審議会次第 

・坂戸市自殺対策計画審議会委員名簿 

・坂戸市自殺対策計画審議会条例 

・坂戸市いのち支える自殺対策計画＜概要版＞ 

 議 事 の 経 過 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事 務 局 

令和４年度第１回坂戸市自殺対策計画審議会を開会します。（出席者 13

名、欠席者 2名、坂戸市自殺対策審議会条例第６条第２項の規定により会

議は成立） 

事 務 局 審議事項（１）について、選出方法の説明 

 
市長の議事進行により、委員の互選によって会長は三ヶ田委員、副会長

は、新井委員に決定 

事 務 局 審議事項（２）説明 

 三ヶ田会長へ諮問書を交付 

事 務 局 審議事項（３）説明 

委 員 
資料１の自殺者数は坂戸市民の自殺者数、坂戸市で発生した自殺者数のど

ちらか。また、自殺死亡率の分母は何か。 

事 務 局 
自殺者数は、坂戸市に住所のある方の自殺者数となっております。自殺死

亡率の分母については、坂戸市の人口１０万人あたりとなります。 

事 務 局 審議事項（４）説明 

委 員 

資料２－１NO３、２９、３８について、前年度の生きるための支援施策に

関連する事業計画【基本施策】の実施内容及び対象者に違いがあるが如何

か。 

事 務 局 担当課へ報告し、後日回答させていただきます。 

委 員 

資料２－１NO２、３、１８、４０、４７及び資料２－２NO４、５、７、 

２９、３５、４０について、周知方法、実施及び利用状況等わかる範囲で

教えていただきたい。 

事 務 局 

ご質問いただきました資料２－１NO４０について回答させていただきま

す。精神科医師による相談は、年４回実施しており、１回あたりの定員が

２名となっております。令和３年度の実績につきましては、７名となって

おります。周知につきましては、広報さかど、坂戸市ホームページ等にて

行っております。なお、他の NOのご質問につきましては、担当課に報告

し、後日回答させていただきます。 

事 務 局 審議事項（５）説明 

事 務 局 審議事項（６）説明 

委 員 
アンケートの対象者が 1050 名程度で年代別で無作為抽出となっています

が、年代別とは市民の年代別構成を反映した抽出方法となっているのでし
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ょうか。 

事 務 局 
お答えします。抽出につきましては、年齢ごとに無作為抽出を行い、年齢

が偏らないよう均等に抽出を行う予定です。 

委 員 

アンケートの設問について、「死にたい」、「未遂の経験がある」など具

体的な質問について、資料を見る限り掲載していないようですが、何か意

図がありますか。 

事 務 局 

お答えします。自殺に関する具体的な設問を設けた場合、対象者によって

は、精神的な負担を伴うことも想定されることから具体的な設問をしない

よう配慮しています。なお、前回のアンケートを実施した際も、同様の考

えからこのような設問内容にさせていただいております。 

委 員 

アンケートにより実態を知ることは必要であり、自殺対策計画の審議会な

ので実態を正しく知るというのが目的の一つであると思います。それに沿

って様々な施策を検討するのだと思います。さいたま市で同様のアンケー

トの作成に関わっていますが、非常に具体的な自殺に関する設問を設けて

います。２割の人が真剣に自殺を考えているというアンケートの結果が出

ていますが、このような実態を本審議会において、基本的なデータとして

捉えておく必要があるのではないかと思います。 

事 務 局 

貴重なご意見ありがとうございます。自殺対策計画の策定にあたり、先ほ

どのアンケート設問と合わせて自殺総合対策推進センターより提供される

地域自殺実態プロファイルをもとに総合的な坂戸市の状況を反映させ、計

画を策定していきます。 

委 員 

川越市の自殺対策にも関わっていますが、消防職員や鉄道職員が参加して

います。そのような方が審議会の委員として参加することで、多角的に自

殺に対する問題などを考えられるのではないかと思います。 

アンケートの集計結果について、回答者にホームページなどを使用し公表

する必要があると思います。 

別件ですが、埼玉いのちの電話では、出前講座を無料で実施しており、い

のちの電話のことを知っていただく機会としています。お声をかけていた

だければ、無料で出張します。 

後日埼玉いのちの電話が作成している相談統計資料を皆様に配布させてい

ただきます。 

事 務 局 

貴重なご意見をありがとうございます。参考とさせていただきます。 

いただいた資料については、後日委員の皆様に事務局から送付させていた

だきます。 

委 員 

事務局としても、やれることやれないこと様々だと思いますが、折角この

ような形で審議会を開いているということもあるので、今後この審議会を

どのような方向性で実施していくのか、アンケート内容は、健康づくり、

健康教育だけの内容だと印象を受けた。形式だけの審議会にならないよう

にしてほしい。 

会 長 その他事務局からありますか。 

事 務 局 
だだいま、委員のみなさまからいただきました意見を反映させた市民アン

ケートの最終案につきましては、三ヶ田会長に確認していただくことで一
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任していただきたく存じますが、いかがでしょうか。 

全 委 員 異議なし 

事 務 局 
第 2回の審議会の日程ですが、令和５年２月 10日金曜日午後１時 30分か

らを予定しております。 

会 長 
以上で、本日の審議事項は全て終了したので、議長の任を解かせていただ

きます。ありがとうございました。 

事 務 局 
以上をもちまして令和４年度第１回坂戸市自殺対策計画審議会を閉会しま

す。ありがとうございました。 

 


